

LA NACIÓN BUSCA CONSOLIDAR UNA ALIANZA ECONÓMICA CON ESTADOS UNIDOS

Avanza el pacto bilateral entre Milei y Trump: el acuerdo está casi cerrado

El embajador Alec Oxenford confirmó el convenio comercial con el gobierno norteamericano. El canciller Pablo Quirno viajará este martes a Washington para definir los últimos detalles del entendimiento, que busca fortalecer las inversiones estadounidenses en sectores como minería, energía e infraestructura, y ampliar el acceso de los productos argentinos al mercado norteamericano. El anuncio oficial se prevé para los próximos días, una vez concluidas las reuniones técnicas con funcionarios de la Casa Blanca y del Departamento de Estado.

El Gobierno nacional confirmó el avance sustancial en el acuerdo comercial con los Estados Unidos, que se encuentra en su fase final de negociación. Según informó el embajador argentino en Washington, Alec Oxenford, el entendimiento entre ambas naciones "está prácticamente cerrado". El canciller Pablo Quirno viajará este martes a la capital estadounidense para concretar los últimos detalles del pacto, que el Ejecutivo nacional calificó como una "alianza estratégica". La iniciativa represen-

Textuales

- Oxenford: "Está prácticamente cerrado".
- Quirno: "Estamos en posición de competir con toda nuestra industria del agro".

ta uno de los principales movimientos de política exterior de la gestión de Javier Milei y busca consolidar un nuevo marco de cooperación económica, comercial y tecnológica entre ambos países.

El Ministerio de Relaciones Exteriores destacó que el acuerdo es fruto de una serie de encuentros bi-

laterales sostenidos desde principios de año, con el objetivo de fortalecer las relaciones económicas y políticas con Estados Unidos. "No hay fecha, es un acuerdo que si bien pica en punta antes del anuncio de los aranceles, lleva su tiempo. Lo que es importante, no nos gusta anticipar antes de que esté la tinta seca", señaló Quirno en declaraciones televisivas. La Cancillería enfatizó en que la intención del viaje es sellar un compromiso duradero que permita ampliar los mercados para la producción argentina y atraer inversiones estratégicas.

Oxenford, por su parte, remarcó la sintonía entre los gobiernos de Milei y del presidente Donald Trump, a partir del establecimiento de un canal político y económico que apunta a repositionar a la Argentina como socio relevante en el hemisferio. "Estamos trabajando para encontrar el momento adecuado entre las partes para ponerle el moño y comunicarlo", declaró el Embajador, aludiendo a la necesidad de coordinar los tiempos políticos y diplomáticos de ambos go-

biernos antes del anuncio oficial.

LA REUNIÓN CLAVE EN WASHINGTON

El canciller Pablo Quirno encabezará una serie de reuniones en la Casa Blanca y en el Departamento de Estado, en las que se definirán los aspectos técnicos y normativos del acuerdo. La visita se desarrollará entre el martes 11 y el jueves 13, y contempla encuentros con funcionarios del Tesoro, del Departamento de Comercio y con representantes del sector privado estadounidense. "Somos optimistas, la reunión entre Milei y Trump fue muy importante. Quedan cuestiones técnicas y por eso viajo mañana. El anuncio llegará cuando llegue", sostuvo el funcionario.

El viaje se produce en un contexto internacional marcado por la reciente tregua comercial entre China y Estados Unidos, que según el Gobierno argentino "es favorable para el mundo y para la Argentina". La Cancillería considera que esta coyuntura genera una oportunidad para repositionar las exportaciones nacionales en sectores claves, especialmente el agroindustrial, energético y minero. En ese sentido, el acuerdo con Estados Unidos podría consolidar un es-



AVANCE DIPLOMÁTICO ENTRE BUENOS AIRES Y WASHINGTON. Pablo Quirno viaja a Washington para definir los detalles del convenio.

quema de preferencias arancelarias y de cooperación técnica en materia de inversión y financiamiento.

Durante las reuniones previstas en Washington, también se abordarán temas vinculados a la certificación sanitaria para exportaciones agrícolas, el intercambio de informa-

ción sobre estándares ambientales y la posibilidad de crear un comité bilateral de inversiones. Según fuentes diplomáticas, el objetivo es establecer una estructura de seguimiento que permita sostener la cooperación en el tiempo y garantizar la implementación efectiva del acuerdo.

Cooperación



El acercamiento con Estados Unidos fue impulsado desde el inicio del Gobierno de Milei como parte de una estrategia de realineamiento geopolítico. La Casa Rosada busca establecer vínculos más estrechos con Washington en temas de seguridad, defensa y cooperación tecnológica, en paralelo al fortalecimiento del intercambio comercial. El propio presidente Milei expresó públicamente su intención de que Argentina " forme parte del mundo libre" a través de asociaciones basadas en valores compartidos y en la apertura económica.

Una nueva etapa de intercambio

El embajador Oxenford describió el entendimiento como "una alianza estratégica" que trasciende los marcos comerciales tradicionales. "Estamos muy acostumbrados al toca y daca, acá hay una alianza estratégica. Esto va a permitir darle confianza a los inversores de los Estados Unidos, en minería, energía, infraestructura", explicó. La propuesta busca consolidar un marco jurídico estable que facilite la participación de capitales estadounidenses en sectores clave del desarrollo argentino, al tiempo que promueve la apertura de nuevos mercados para las exportaciones nacionales.

El Gobierno argentino sostiene que esta alianza responde a una nueva lógica de inserción internacional, en la que la confianza política y la estabilidad jurídica son factores determinantes para atraer inversiones. "Hoy hay una situación geopolítica en que la alianza con Estados Unidos significa que nuestros productos ingresen y reemplacen oferta de otros países que tienen menos alianza estratégica. Estamos en posición de competir con toda nuestra industria del agro y ganadería", indicó Quirno.